

viernes 19 de julio de 2024

El Ayuntamiento de Antequera trabaja ya en el desarrollo de más de 200 peticiones de mejora y mantenimiento en colegios públicos de nuestro municipio

Dichos trabajos se han intensificado durante el verano aprovechando la época no lectiva y mediante la participación de las áreas municipales de Mantenimiento, Parques y Jardines, así como de Electricidad, bajo coordinación del área de Educación. 10 centros educativos de nuestro municipio se ven beneficiados así de este programa que impulsa el Ayuntamiento y para el que invierte un presupuesto de 117.000 euros.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, la teniente de alcalde delegada de Obras y Mantenimiento, Teresa Molina, y la concejal de Educación, Sara Ríos, informan de las actuaciones que el Ayuntamiento de Antequera está acometiendo durante el verano dentro de la programación de acciones de mejora y mantenimiento en colegios públicos –centros en los que tiene asumidas dichas competencias–. En total, se cifran en torno a 200 las peticiones que van a ser llevadas a cabo por las áreas

municipales de Obras, Mantenimiento y Electricidad bajo la coordinación del área de Educación.

Es por ello por lo que han procedido a visitar en la mañana de hoy el CEIP San Juan, ejemplo de las actuaciones que se prolongarán hasta mediados de septiembre y que conllevan diferentes aspectos como pintura y blanqueo, albañilería, carpintería, fontanería o jardinería, habiéndose atendido así las propuestas y necesidades planteadas por los diferentes directores de los centros escolares al término del anterior curso escolar. Los colegios que se están beneficiando de estas mejoras son San Juan, León Motta, Infante Don Fernando, Los Patos, Romero Robledo, Reina Sofía, Veracruz, La Peña de Cartaojal, Atalaya de La Joya y La Higuera.

“Son casi 120.000 euros los que el Ayuntamiento aporta para el mantenimiento de los centros educativos para que estén en perfecto estado cuando se inicie el próximo curso escolar 2024-2025. Más de 200 peticiones a atender en 10 centros educativos tanto de Antequera como de los anejos, que ya se encuentran alrededor del 50 por ciento de su ejecución global”, confirma el alcalde Manolo Barón.

En cuanto al tipo de actuaciones realizadas, destacan las que se han llevado a cabo en los ámbitos de la pintura y blanqueo (clases, pasillos, fachadas o patios), albañilería (azulejos despegados, reparación de



—pistas deportivas, peldaños de escalones, humedades de paredes, bordillos o acerados), carpintería (arreglo de persianas, pasamanos, cerraduras o vallas), fontanería (cisternas y grifos, desatoro de baños o grupos de presión), jardinería (mantenimiento y poda de zonas verdes así como revisión de sistemas de riego) y electricidad (sustitución de lámparas y mantenimiento de sistemas eléctricos fundamentalmente).

